

Anregung aus dem Ferienausschuss 2022

Die Anregung von Frau Stadträtin Gerda Braun und Herrn Stadtrat Bruno Humpenöder im Ferienausschuss August /2022 eine weitere Außenbank vor der Friedhofskapelle aufzustellen wurde umgesetzt..

Um die Friedhofskapelle befinden sich nun 8 Außensitzbänke, auf der jeweils 3 Personen Platz finden. Auf diesen 24 Außenplätzen kann man über die Außenlautsprecher die Trauerfeier mithören.

Die Friedhofskapelle bietet 60 Sitzplätze, in der Wandelhalle, die überdacht und beschallt ist, stehen weitere 60 Sitzplätze zur Verfügung.

